

Polres Kobar Laksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Telabang 2021

Updates - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 12, 2021 - 21:02



PANGKALAN BUN - Pagi ini, Polres Kotawaringin Barat (Kobar) jajaran Polda Kalteng melaksanakan Apel gelar pasukan Operasi Kepolisian dengan sandi "Operasi Keselamatan Telabang 2021". Operasi ini digelar dalam rangka wujudkan Keamanan, Keselamatan, Ketertiban dan Kelancaran lalulintas (Kamseltibcarlantas) yang mantap dan pencegahan penyebaran Covid 19 dengan meningkatkan disiplin protokol kesehatan serta tidak melaksanakan

mudik lebaran tahun 2021, Senin (12/4/2021) pagi

Kegiatan Apel Gelar Pasukan kali ini diikuti oleh Pejabat Utama Polres Kobar, Para Kapolsek jajaran, Personil Polres Kobar, Personil Kodim 1014 P.Bun, Personil Dinas Perhubungan, Personil Sat Pol PP dan Damkar serta Personil Dinas Kesehatan dan BPBD Kab. Kobar.

Masih dalam kesempatan yang sama, Wakapolres Kobar Kopol Boni Ariefianto, S.I.K., M.Si selaku pimpinan Apel turut membacakan Amanat kapolda Kalteng Irjen Pol. Dr. Dedi Prasetyo, M.Hum., M.Si., M.M.

"Data jumlah kecelakaan lalu lintas di wilayah hukum polda kalteng berdasarkan aplikasi IRSMS (integrated road safety management system) yang dikelola ditlantas polda kalteng pada tahun 2020 sebanyak 711 kejadian, dengan korban meninggal dunia 270 orang; luka berat 84 orang; luka ringan 697 orang. Dibandingkan pada tahun 2019 sebanyak 964 kejadian. Terjadi penurunan jumlah Kecelakaan sebesar 253 kejadian atau turun 26 persen" baca Wakapolres.

Diakhir amanatnya, Kapolda Kalteng menekankan agar seluruh personil Polri jajaran Polda Kalteng Melaksanakan deteksi dini, penyelidikan dan pemetaan terhadap lokasi atau tempat yang rawan terhadap kemacetan, pelanggaran, dan kecelakaan lalu lintas serta lokasi penyebaran virus covid-19. disamping itu juga melaksanakan pembinaan dan penyuluhan kepada seluruh masyarakat tentang kamseltibcarlantas dan bahaya covid-19 berupa kegiatan sosialisasi, penyuluhan, melalui pemasangan spanduk, banner, baliho, penyebaran leaflet dan stiker serta melalui media cetak, media elektronik, dan media sosial"

"Hindari tindakan kontraproduktif yang dapat merusak citra polri dan Lakukan operasi keselamatan ini dengan baik tanpa menimbulkan komplain dari masyarakat serta Selalu memanjatkan doa agar operasi keselamatan tahun 2021 yang dilaksanakan dapat memberikan dampak dan manfaat bagi masyarakat" pesan Kapolda Kalteng. (saleh)